

たくましく心温かな中洲の子



- ◆ 令和元年9月27日（金）
- ◆ 諏訪市立中洲小学校

1学期終了 みんなよくがんばりました。

今日で97日間の1学期が終わります。数字で書くと97だけど、この間にたくさんの出来事がありました。運動会とか長野見学とかの行事はもちろん、毎日いろんなことがあったよね。今日の前にいる皆さんは4月4日の始業式の時と比べて一回りも二回りも成長し大きくなっています。今日は、頑張った自分をうんと褒めてあげましょうね。



さて、空の宝箱を持って中洲小にきた私ですが、この97日の中で、たくさんの宝物を見つけることができました。これまでもみんなにいろいろ伝えて来たけれど、みなさんのいのちが何よりの宝物で、今ここに元気でいてくれることが何より嬉しいことです。そして、いのちを大事にするということは、自分を大事にし、友達を大事にすることだったね。9月はなかよし月間でした。教室にもなかよしの勉強をした足跡がいろいろ残っているけれど、これで勉強は終わりじゃないんですよ。本当に大事なものはこれからです。学習したことを生かして、更に友達と仲良く、そして高め合う仲間になる2学期にしてほしいと思います。クラスの友達との団結の力を、どのクラスも発揮してください。

9月には、学校に来て皆さんに大事なお話をしてくれた人が2人います。一人目は奥原明男さん。車イスバスケのパラリンピック選手。大けがをして「死にたい。」と思った時に、友達から「奥原は奥原。一人じゃないよ。」と励まされ立ち直れた、と言っていましたね。そして、「よい友達になるには、相手の言うことを最後まで聞いて、相手が何を言おうとしているのか分かることが大事。」だと教えてくれました。もう一人は、土曜日の親子保健学習会の松島恒志先生。人にすることとして、「いっしょに考える 手伝う・助ける いっしょによろこぶ」と教えてくださいましたね。みんなはどうですか。こんないい友達がありますか。そして、自分はこんないい友達になれているでしょうか。

中洲小で大事にしている行動目標に、「できなかったことができるようになる」がありますね。前に校長講話で、ここ（「できなかったことが⇒できるようになる」の矢印の部分）を大事にしようという話をしました。一生懸命努力したり、あきらめなくて頑張ったりしながら、みんなたくさんのことができるようになった1学期だったと思います。私も、中洲小に来て、今までできなかったことができるようになりました。それは、仲間の先生方のおかげです。自分一人だったら、絶対に挑戦し



◆ 5年生の、学年のはなさき山 ◆

ようとは思いませんでした。仲間を信頼し「苦手だ。」と言えたことで、支えてもらうことができました。これまでずっとできなかったことだから、できるようになるとは思ってもいなくてびっくりしています。だからみんなも、苦手だと思うことにも、勇気を出してあきらめず挑戦してほしい。苦しい時は苦しいと言ってほしい。そうすれば、必ず誰かが助けてくれる、そう思っています。

教室を回ると、たくさんの学習の成果が貼ってあります。中洲小全員が、本当によく頑張った1学期でした。（終業式での話から抜粋）

【中洲クラブ 稲刈り 9月22日(日)】 今年も豊作だー！！



稲の生育状況を見て、予定より一週間遅らせた稲刈り。三連休中ずっと雨の予報が出ていたのでできるかどうか心配でしたが、稲刈り日和のお天気になり無事行うことができました。

当日は、20名近くの児童、役員さん・お父さんお母さんが集まってくださり、ほぼ予定の時間通りに作業を行うことができました。指導者である後町さんや平林さんの説明を受け、最初はおっかなびっくりだった子ども達も、最後の方では自信を持ってどんどん鎌で刈る姿が見られました。保護者の皆さんのサポートも大変ありがたかったです。私は機械を使わない稲刈り

りの大変さを実感し、その日はまだよかったのですが翌日はいつもはしないお昼寝をしてしまいました。1年生から6年生が、地域の方に指導していただきながら農業体験ができる機会というのは大変貴重です。中洲クラブは今後も予定されていますので、ご都合のつく方はぜひご参加ください。なお、ご参加の場合はけが防止などのため、農作業にふさわしい格好でお願いします。(長袖・長ズボン・長靴・軍手 など)詳しくは、中洲クラブ便りをお読みください。

* * * * *

始業式

10月1日(火)より2学期が始まります。3日間の学期末休みを元気に過ごし、また新しい気持ちで登校してきてくださいね。お父さんお母さん、通知表を見ながら頑張れたことをまずしっかり褒めてあげてください。その上で課題になること、努力していくべきことを親子で話し合い、あれもこれもではなくまず今やるべきことを目標として、更に頑張れる2学期のスタートにしていただければと思います。

この1学期様々な面でのご理解ご協力、本当にありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。



◆給食室 秋の装い◆

- ☆ **3連休、自転車の事故等にはくれぐれも気をつけて。**
必ずヘルメットを被る・飛び出しをしない・左右確認など
- ※ 10月1日より、自転車利用をする場合には自転車損害賠償保険等への加入が義務化
- ☆ **家族で出かける際など、お子さんが迷子にならないよう**
くれぐれもお気をつけください。